

Foro de Sao Paulo levanta las banderas de dignidad de los pueblos contra el imperialismo

Escrito por AVN

Martes, 14 de Abril de 2015 00:41



Caracas, 13 abr. AVN.- Los pueblos de América Latina y del Caribe se mantienen unidos frente a las amenazas de la restitución del tutelaje imperial en la región. El Foro de Sao Paulo, que reúne partidos de izquierda de los 33 países latinoamericanos y caribeños, alzó este lunes las banderas de dignidad de los pueblos y al unísono dijo No al yugo imperial.

En Caracas, donde se celebró una reunión extraordinaria del Grupo de Trabajo de esta instancia, se firmó una declaración en el que se ratificó el enérgico rechazo a las pretensiones de Estados Unidos de subyugar a Venezuela. Ello, tras el decreto firmado por el presidente norteamericano, Barack Obama, en el que señala a Venezuela como "una amenaza inusual y extraordinaria", con el propósito único de socavar la soberanía y la autodeterminación de la nación socialista.



La secretaria ejecutiva del Foro de Sao Paulo y miembro de la dirección nacional del Partido de Trabajadores de Brasil, Mónica Valente, durante la lectura de la declaración, señaló que la embestida del Gobierno de Estados Unidos constituye una grave agresión política contra todos los países latinocaribeños.

Por lo que "consideramos que el referido Decreto Ejecutivo es una amenaza contra todas las naciones latinoamericanas y caribeñas, un ataque a la soberanía de los pueblos y una flagrante violación de los más elementales principios del derecho internacional", establecidos en la Carta de las Naciones Unidas.

Ante la agresión, los delegados de los partidos de izquierdas agrupados en el Foro de Sao Paulo exigieron, en la referida declaración, la derogación inmediata del decreto e instaron al presidente Barack Obama iniciar una nueva etapa en sus relaciones con Venezuela, signada por el respeto mutuo y el diálogo político, planteada por el Mandatario venezolano, Nicolás Maduro, en la VII Cumbre de las Américas, celebrada en Panamá.

Respecto a la séptima edición de la Cumbre, el Grupo de Trabajo del Foro de Sao Paulo destacaron la victoria obtenida por los gobiernos progresistas que llevaron el espíritu libertario de los pueblos y donde "se expresó la firme unidad de la región y la solidaridad con el pueblo venezolano y con el gobierno del Presidente Nicolás Maduro Moros", y reiteraron su respaldo solidario con Venezuela.

"Acompañamos la extraordinaria jornada de lucha del pueblo venezolano, que entregará al Presidente Obama un documento en el cual exige la derogatoria del Decreto Ejecutivo, firmado por más de 10 millones de venezolanos, un hecho sin precedentes en la historia política contemporánea, además de otros masivos esfuerzos que se desarrollan en otras naciones del continente", manifestó Valente, quien estuvo a cargo, junto al presidente del Parlamento Latinoamericano, capítulo Venezuela, y dirigente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Rodrigo Cabezas, de la instalación de la reunión extraordinaria.

"Apoyamos la decisión histórica del pueblo venezolano, expresada en las elecciones recientes, en las que ha quedado clara su opción por profundizar la política social y de soberanía nacional, iniciada por el líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez Frías", recalcó el documento final de la reunión extraordinaria del Grupo de Trabajo del Foro de Sao Paulo.

Tras la reunión, Jacinto Suárez, del Frente Sandinista de Liberación Nacional de Nicaragua, manifestó la importancia de la solidaridad internacional.

"Nosotros sabemos la esencia del imperialismo, sabemos de lo qué es capaz de hacer el imperialismo y comprendemos también qué encierra la amenaza imperialista para Venezuela. Eso nos hace ser muy firmes con la solidaridad con Venezuela", manifestó Suárez, al tiempo que recalcó que, hoy día, si algo caracteriza el Foro de Sao Paulo es la unidad a favor de esa solidaridad.

Foro de Sao Paulo levanta las banderas de dignidad de los pueblos contra el imperialismo

Escrito por AVN

Martes, 14 de Abril de 2015 00:41

Advirtió asimismo que "la dirección principal del imperio en contra del movimiento social, revolucionario, de izquierda y progresista de América Latina y del Caribe, está en Venezuela. Hacia allá va dirigida la estrategia imperialista: tumbar Venezuela, derrocar al pueblo venezolano y derrotar, posteriormente, la revolución latinoamericana".

Frente a esa amenaza "estamos unidos, porque Venezuela es esperanza para los pueblos del mundo y por ello debemos seguir dando esta batalla que es sumamente importante para América Latina, para Venezuela y para los pueblos del mundo", recalcó el dirigente del Frente Sandinista de Liberación Nacional de Nicaragua.



Cumbre de las Américas, victoria de los pueblos

Durante la jornada, el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, destacó como un triunfo histórico la participación de Venezuela en la VII Cumbre de las Américas, realizada recientemente en Panamá, donde el Presidente de la República Nicolás Maduro ratificó la defensa de la soberanía e independencia nacional ante la agresión del imperio estadounidense, posición que fue respaldada por los países integrantes de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

"Esta fue una cumbre histórica para los pueblos", enfatizó Cabello en reunión con el grupo de trabajo del Foro de Sao Paulo, en Caracas.

El también presidente de la Asamblea Nacional, Diosdado Cabello, destacó la voz imperante de los pueblos libres de América Latina frente la agresión imperial que vive en estos momentos Venezuela, luego de ser declarada a través de un decreto por los Estados Unidos como una "amenaza".

En sus palabras, el dirigente bolivariano recordó los 13 años de la victoria popular frente al golpe de Estado de abril de 2002, perpetrado por la derecha (apoyada por Estados Unidos)

Escrito por AVN

Martes, 14 de Abril de 2015 00:41

contra el comandante Hugo Chávez.

Cabello destacó que son los mismos autores de aquel golpe, los que en la actualidad intentan socavar la estabilidad del pueblo venezolano, que ratificó el camino al socialismo al elegir, hace dos años, al presidente Maduro.

Jornada de Solidaridad

Un plan de solidaridad se mantendrá activo en defensa de la autodeterminación de Venezuela. El cronograma comenzará el próximo 19 de abril, fecha en que se conmemora los 205 años del primer grito de libertad del pueblo de Venezuela en contra, entonces, del yugo español.

Este año se cumple el 205 aniversario de aquel Jueves Santo cuando la población de Caracas, dijo "No" al mando de capitán general Juan Vicente Empanan y dio paso para que un año después Venezuela se desprendiera por completo de la máxima autoridad representada por el Rey de España, a quien se le debía "obediencia, lealtad y respeto".

La secretaria ejecutiva del Foro de Sao Paulo y miembro de la dirección nacional del Partido de Trabajadores de Brasil, Mónica Valente, informó que para el próximo domingo 19 de abril se realizará una jornada mundial de solidaridad con Venezuela.

Las actividades de solidaridad se realizarán en las capitales de diferentes países del mundo como **Guatemala, Cuba, El Salvador, Argentina, Bolivia, Chile, Brasil, Ecuador, México y Puerto Rico.**

"Todas estas ciudades hasta el momento son las ciudades que están planeando las actividades del 19 de abril y tenemos la convicción de que más ciudades, más países, se van a involucrar", expresó y detalló que parte de las actividades planificadas incluyen la recolección de firmas contra el decreto emitido por Obama contra Venezuela.